
8 Pièces

200 m²

Réf. STR2541

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Proche  à  pieds  de  la  place  des  Lices  à  Saint-Tropez  ,  maison  sur  2

niveaux d'environ 200m2.Elle se compose d'une entrée avec un toilette

invité,  un  salon  cheminée,  une  cuisine  équipée/  salle  à  manger-  1

chambre avec lit 140cm – salle de douche/ toilette, 2 chambres avec 2

lits en 90cm – salle de douche / toilette.A l'étage : 1 chambre de maître

lit  160cm  avec  vue  sur  le  golfe,  salle  de  bain/  toilette,1  chambre  lit

140cm  –  salle  de  douche,  1  chambre  lits  2x90cm  –  salle  de

douche/toilette.2 terrasses couvertes aménagées dont une côté nord et

une côté sud couverte d'une glycine, piscine 5x10m ...

Close  to  the  Place  des  Lices  in  Saint-Tropez,  charming  house  on  2  levels  of

approximately  200m2.It  consists  of  an  entrance  with  a  guest  toilet,  a  living  room

with fireplace, an equipped kitchen / dining room - 1 bedroom with 140cm bed -

shower  room  /  toilet,  2  bedrooms  with  2  90cm  beds  -  shower  room  /

toilet.Upstairs: 1 master bedroom with 160cm bed overlooking the gulf, bathroom /

toilet,1 bedroom with 140cm bed - shower room, 1 bedroom with 2x90cm beds -

shower  room  /  toilet.2  covered  terraces,  one  north  side  and  one  south  side,

5x10m swimming pool with electric curtain.The villa is ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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